

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan penulis, maka dapat ditarik kesimpulan dan saran yang diberikan penulis terhadap Tinjauan Hukum Islam Tentang Praktik Pengelolaan Salon Syariah Pada Moz5 Salon Muslimah Cirebon yaitu :

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan penulis dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Moz5 Salon Muslimah Cirebon memang berbeda dengan salon konvensional pada umumnya. Pihak pemilik salon memberikan nama syariah dibelakang salon tersebut berharap agar salon tersebut bersih dan jauh dari hal-hal yang dilarang oleh syara' sehingga mendapat kepercayaan positif dari masyarakat serta menghapus image negatif yang di alamatkan kesalon konvensional pada umumnya. Moz5 Salon Muslimah Cirebon juga tidak menerima permintaan pengunjung yang bertentangan dengan aturan agama Islam, seperti mencukur alis, hair extension, mewarnai rambut dengan bahan terlarang, hingga permintaan merubah bentuk wajah. Produk yang digunakan sesuai konsep syariah dan halal.
2. Praktik pengelolaan salon syariah pada Moz5 Salon Muslimah Cirebon dalam perawatan, suasana dan pelayanan serta kriteria pegawai telah memenuhi ketentuan prinsip salon muslimah yang dalam hal ini merujuk pada pendapat Sari Soekresno. Sedangkan pada konsep, Moz5 Salon Muslimah Cirebon tidak memenuhi ketentuan prinsip salon muslimah, karena Moz5 Salon Muslimah Cirebon menerima pelanggan wanita Muslimah maupun non muslimah. Dalam hal ini tidak sesuai dengan ketentuan konsep salon muslimah menurut Sari Soekresno.
3. Praktik pengelolaan salon syariah pada Moz5 Salon Muslimah

Cirebon tidak memenuhi ketentuan Hukum Islam karena Moz5 Salon Muslimah Cirebon tidak sesuai dengan ketentuan konsep salon muslimah. Hal ini terlihat bahwa Moz5 Salon Muslimah Cirebon menerima pelanggan wanita Muslimah maupun non muslimah. Hal tersebut tidak sesuai dengan konsep salon muslimah karena wanita muslim saja yang bisa melakukan perawatan (dengan dan tanpa jilbab) karena menurut hukum Islam membuka aurat dihadapan wanita non muslim sama dengan membuka aurat didepan laki-laki.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan penulis terdapat beberapa catatan yang ingin disampaikan penulis sebagai saran, yaitu:

1. Moz5 Salon Muslimah Cirebon sudah menerapkan prinsip-prinsip salon muslimah, namun ada beberapa yang perlu ditingkatkan agar lebih berkembang dan menjawab tuntutan zaman tanpa mengesampingkan prinsip-prinsip salon muslimah.
2. Hendaknya Moz5 Salon Muslimah Cirebon lebih memahami bahwa konsep salon muslimah adalah wanita muslim saja yang bisa melakukan perawatan (dengan dan tanpa jilbab) karena menurut hukum Islam membuka aurat dihadapan wanita non muslim sama dengan membuka aurat didepan laki-laki. Sementara itu, dalam praktiknya Moz5 Salon Muslimah Cirebon menerima pelanggan wanita Muslimah maupun non muslimah.
3. Untuk Sertifikat Halal hendaknya Moz5 Salon Muslimah Cirebon segera memperbaruinya, karena Sertifikat Halal tersebut sudah habis masa berlakunya sejak 2018. Karena Sertifikat Halal sangat penting bagi pelaku usaha untuk pengakuan kehalalan suatu produk dan menjadi nilai tambah bagi pelaku usaha. Selain itu juga sangat penting untuk konsumen agar memberikan kenyamanan dan keamanan dalam melakukan perawatan di Moz5 Salon Muslimah Cirebon.